
2024年（令和 6年）も残すところあと僅かとなりました。 

この一年、光学区の皆さま方には、大変お世話になり、あり

がとうございました。 

  今年は正月から能登半島では大きな地震が発生し、夏には

大雨と大変大きな災害が続きました。そして、いまだに復旧

も完全ではない状況で年末・年始を迎えることは大変辛いこ

とと思います。光学区からの義援金が少しでも役に立てれば

と思っています。  

  光学区においては、計画していました行事は皆さまのご協

力・ご支援により、予定通りに開催することができました。

この場をお借りして、深く感謝を申しあげます。 

  また年が明けますと、19日には「とんど祭り」、3月 2日

には「ウォーキング大会」を計画していますので、皆さまの

変わらぬご協力と、行事への参加をよろしくお願いいたしま

す。 

  最後になりますが、学区の皆さま方のご健勝とご多幸、さ

らには、幸多き新年を迎えられますことを祈念いたしまし

て、年末のごあいさつといたします。 

一年間誠にありがとうございました。     
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